

besthotels

# besthotels



SPÉCIAL SPA

# 100 HOTELS

DESTINATIONS BIEN-ÊTRE

7 - 15 - F: 15,00 € - RD





## Sanctuaire en Crète

### La Royal Blue Villa au Blue Palace Resort & Spa

Conçue pour fonctionner comme une résidence privée et assurer discrétion et intimité absolue dans une atmosphère raffinée, cette villa du Blue Palace Resort & Spa étonnera les voyageurs les plus blasés.

Construite dans l'enceinte de l'hôtel, elle est le choix idéal pour ceux qui souhaitent combiner des vacances raffinées et intimes aux équipements et services hôteliers de l'établissement.

Résidence individuelle avec son entrée privative, la Royal Blue Villa est l'exemple même de la quintessence du luxe avec des commodités ultramodernes : téléviseur plasma et LCD, home cinéma, console Nintendo et lecteur I-Pod.... Bénéficiant d'une situation unique avec vue spectaculaire sur la mer Méditerranée, elle dispose de trois luxueuses chambres décorées individuellement d'un mobilier unique, dans un style éclectique particulier d'une sophistication discrète.

D'une superficie intérieure totale de 290 m<sup>2</sup>, elle offre également d'un élégant salon avec cheminée donnant sur la mer, d'une salle à manger indépendante, d'un spacieux dressing pour Monsieur et Madame, de trois grandes salles de bains en marbre, d'une piscine chauffée de 35 m<sup>2</sup>, d'une douche à pluie et d'une baignoire bainé. Un immense patio s'ouvre sur un jardin privatif, assurant une intimité totale et une vue époustouflante sur la mer.

La Royal Blue Villa est disponible à la location toute l'année à partir de 3500 euros la nuit.

Renseignements et réservations Exclusive Island Hotels & Resorts au 0800 736 966 et sur [www.eihr.com](http://www.eihr.com)



## Crete Sanctuary

### The Royal Blue Villa at the Blue Palace Resort & Spa

*Designed to be used as a private residence, ensuring discretion and absolute privacy in a refined atmosphere, this villa at the Blue Palace Resort & Spa should impress even the most seasoned travellers.*

*Built on the resort's premises, it is the perfect choice for those who want to combine luxurious private holidays with the services and amenities of a five-star hotel.*

*A totally private residence with its own entrance, the Royal Blue Villa is the quintessence of luxury, endowed with ultramodern equipment: plasma screen and LCD television, home cinema, Nintendo console and iPod.... In a spectacular setting with magnificent views over the Mediterranean, the villa offers three sumptuous bedrooms each decorated individually with unique furniture, in an eclectic style of subdued sophistication.*



*Measuring a total of 290 m<sup>2</sup>, the villa also features an elegant living room (with fireplace) overlooking the sea, an independent dining area, a spacious his and hers dressing rooms, three vast marble bathrooms, a 35m<sup>2</sup> heated pool, a rain shower and jacuzzi tub. An immense patio opens onto a private garden, affording total seclusion and a breathtaking view over the sea.*

*The Royal Blue Villa is available to let year round from 3500 euros/night.*

*Information and reservations Exclusive Island Hotels & Resorts 0800 736 966 and [www.eihr.com](http://www.eihr.com)*

